

Los Grados de Ciencias Sociales y Jurídicas de la UMH, entre los diez primeros de España - Diario Información - 24/06/2018

Los Grados de Ciencias Sociales y Jurídicas de la UMH, entre los 10 primeros de España

►Estudiantes de las Facultades de Ciencias Sociales y Jurídicas de la Universidad Miguel Hernández participan en proyectos como ligas de debate, juicios simulados o rodajes

REDACCIÓN

■ La Universidad Miguel Hernández (UMH) oferta una amplia variedad de títulos en sus dos Facultades de Ciencias Sociales y Jurídicas, ubicadas en el campus central de Elche y en la sede de Salesas del campus de Orihuela. Tras la reciente aprobación del doble Grado en Comunicación Audiovisual y Periodismo, la UMH estrena el nuevo curso académico 2018/2019 con un total de 2.320 plazas para 25 grados y dos dobles grados en sus cuatro campus, ubicados en las localidades de Altea, Sant Joan d'Alacant, Elche y Orihuela.

Según el ranking publicado recientemente por la Fundación BBVA y el IVIE, la UMH se encuentra entre las mejores de España, tras obtener un quinto puesto en el ranking global. Además, los grados que la Universidad imparte en sus dos Facultades de Ciencias Sociales y Jurídicas se sitúan entre los 10 primeros puestos de España, en relación a los baremos de Docencia, Investigación e Innovación y Desarrollo Tecnológico. La VI edición del proyecto U-Ranking de la Fundación BBVA y el IVIE analiza trece universidades privadas y las 48 universidades públicas.

Top 10 de España

Segunda posición de los grados de España. Este es el caso del Grado en Estadística Empresarial de la UMH. El graduado en esta disciplina recibe la formación necesaria para desarrollar su vida profesional asociada a las nuevas necesidades de las tecnologías de la información (big data, minería de datos, optimización de recursos en la empresa, etc.).

Otro de los grados incluidos en el top 10 de las universidades españolas es el de Administración y Dirección de Empresas (ADE); una disciplina que se imparte de



Los campus de la Universidad Miguel Hernández fomentan e impulsan la innovación en sus aulas.

Según el ranking de Fundación BBVA y el IVIE, la UMH está entre las mejores de España, tras obtener el quinto puesto en el ranking global

forma paralela en las Facultades de Ciencias Sociales y Jurídicas de Elche y Orihuela. Uno de los proyectos impulsados por ambas Facultades es la Fase Local de la Olimpiada de Economía, un concurso de carácter académico y educativo, cuyo objetivo fundamental es incentivar y estimular el estudio de la Economía y la Empresa entre los estudiantes de Bachillerato. Los tres clasificados en la Fase Local de este año representarán a la UMH en la Fase Nacional de la X Olimpiada de Economía 2018, que se celebrará la próxima semana en la Universidad de Santiago de Compostela.

Ligado estrechamente a la titulación de ADE, así como a la de Derecho, se encuentra el doble Grado en Derecho y Administración y Dirección de Empresas (DADE), implantado en la UMH durante este curso académico 2017/2018. Esta doble titulación permite a los estudiantes cursar simultáneamente ambas disciplinas y obtener, en cinco cursos académicos, los dos títulos oficiales del Grado en Derecho y en



Visita de estudiantes de la UMH al Congreso de los Diputados.

ADE. Del mismo modo que los estudiantes de la UMH pueden obtener el doble Grado en DADE, a partir del próximo curso académico también podrán cursar el doble Grado en Comunicación Audiovisual y Periodismo, una nueva apuesta de la Universidad Miguel Hernández que nace con el objetivo de formar a profesionales, capaces de gestionar proyectos periodísticos y de estar al frente de productoras y empresas de comunicación. Los grados en Periodismo y en CAU ostentan el cuarto puesto del proyecto U-Ranking y cohabitan en el campus de Elche, donde la UMH ofrece a sus estudiantes la posibilidad de completar su formación mediante prácticas en sus instalaciones de televisión y de radio. Además, la Universidad lanzó en 2016 la Escuela de Cine, un proyecto des-

tinado a complementar la formación académica de los estudiantes de los grados en Comunicación Audiovisual y en Bellas Artes de la UMH, mediante la realización de proyectos audiovisuales en el campo de la ficción, en los que se trabaja mano a mano con profesores del grado y profesionales del medio audiovisual.

Expertos en oratoria

En el campus de Orihuela, la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas impulsa el «Taller Permanente de Oratoria y Debate», una iniciativa de innovación docente que busca ofrecer formación continuada y de calidad entre los estudiantes en materia de oratoria y debate. En esta actividad, alumnos de Derecho, Ciencias Políticas y Gestión Pública, ADE o Relaciones Laborales debaten sobre

un tema propuesto y se preparan para defender el mismo, tanto a favor como en contra.

Y mientras unos estudiantes debaten, otros se preparan para celebrar un juicio simulado. Este es el caso de los alumnos del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos, quienes transforman el aula en un juzgado, se ponen la toga y simulan un juicio bajo la mirada atenta de un juez. De forma paralela, estudiantes de Derecho, así como del doble grado en DADE y en Relaciones Laborales y Recursos Humanos se desplazan a los propios juzgados para conocer in situ la labor que realizan los abogados o los procuradores e incluso visitan el Congreso de los Diputados. Este tipo de actividades pretenden, además, acercar las instituciones al alumnado.